

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo	Tamaño
07/11/2010	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	2	7	MUJERES Y LA POLITICA	12,6x14,5

Mujeres y la política

Señor Director:

La contingencia política actual ha puesto en primera plana a tres sudamericanas en estos últimos meses: Michelle Bachelet, al mando de la nueva cartera de la ONU dedicada exclusivamente a las mujeres; Dilma Rousseff, elegida primera mujer Presidenta de Brasil, y Cristina Fernández,

que luego de la muerte de su marido aparece como candidata posible a la reelección en los comicios argentinos del próximo año.

Una chilena, una brasileña y una argentina hacen noticia por su influencia en la política actual, ocupando cargos que hasta hace poco estaban reservados para los hombres, pareciendo ser un escenario propio de ellos y donde ellas llegaban en contadas ocasiones y de forma casi excepcional.

Hoy en día nadie niega la igualdad intelectual que existe entre un hombre y una mujer, y la sociedad asume que ambos sexos tienen la misma capacidad para ejercer cargos de influencia en la toma de decisiones públicas. Bachelet lo demostró, así como Rousseff y Fernández, en sus últimas intervenciones en política. Sin embargo, ¿por qué Chile todavía cuenta con una participación femenina tan baja en política?

De acuerdo con los datos de las últimas elecciones parlamentarias y municipales, sólo contamos con el 8% de mujeres en el Senado, 14% en la Cámara de Diputados, 19% de ellas son alcaldesas y 13% concejales.

El éxito en política que hoy están teniendo las mujeres hace que nos preguntemos por qué nosotros no hemos sido capaces de aumentar los escaños públicos para ellas.

MARÍA JOSÉ DOMÍNGUEZ

Directora Carrera Ciencia Política
y Políticas Públicas
Universidad del Desarrollo